
　２　その他 左記のとおり

　委員から、足尾山元の現地調査について意見があった。

結　果

　1　当局からの報告について

左記のとおり

                                              【環境課】資料あり

　前回の委員会の結果を受け、当局が大間々ゴルフクラブと協議を行っ

　①　㈱大間々ゴルフクラブ農薬検査の見直しについて

　また、正副委員長が、委員会の意見を大間々ゴルフクラブへ伝えに行

たところ、令和３年度も今までどおりの検査体制で行うとの報告があっ

た。

くこととなった。

( 水 )令和 3 4 21年 月 日 午後  1 時
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